

練馬区立光が丘四季の香小学校

学校だより



< 6 月 号 >

令和6年5月31日

TEL 03-3977-2711

校長 繁田 幸江

第162号

教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <https://www.nerima-ky.ed.jp/shikinokaori-e/>

運動会～いつまでも大切にしたいもの～

校長 繁田 幸江

緑が青々と輝く季節になりました。5月25日には、晴天の下、運動会を開催いたしました。保護者の皆様、地域の皆様には、多数のご参観をいただき、誠にありがとうございました。午前中でも25度を越す暑さで、児童席に張ったテントが本当に役に立ちました。準備や片付け、受付・案内、パトロールなど、お手伝いいただいた多くの保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。運動会当日は、温かい拍手や声援を受けて、子供たちは、とびきりの笑顔で頑張っていました。特に、各学年の表現運動は、保護者の方から、「感動しました。短時間でこんなに上手に踊れるようになるのですね。」「高学年になってソーラン節を踊るのを楽しみにしています。」などと声を掛けていただき、大変嬉しく思いました。

運動会の練習は、5月の連休明けから始まりました。今年特に感じたのは、表現運動の練習に電子黒板やタブレットが活用されていたことです。休み時間など、教室の電子黒板に振り付け動画を映して、子供たちが楽しそうに踊っている姿をよく見かけました。子供たちが考えた振り付けをタブレットで共有したり、先生がclassroomに動画を送って家でも練習できるようにしたりもしていました。また、練習中に撮影した動画を見せて、「良くなったところ」や「気をつけるところ」などを、子供たち自身に気付かせ、学ばせている学年もありました。

私が教師になったばかりの頃は、まだアナログが一般的な時代です。カセットテープで曲を繰り返し聴きながら振り付けを考え、子供たちの前に立って「鏡」（左右反対）で踊るように、何度も練習しました。正しい振り付けを共有するために、歌詞に合わせた振り付けの絵を描き、印刷して子供たちに配ったこともあります。振り付けがなかなか覚えられない子は、休み時間や放課後に残して個別に教えることもありました。先生も大変でしたが、子供たちも大変だったと思います。今は、タブレットを活用することによって、いつでもどこでも好きなときに動画を視聴しながら練習することができます。それは、子供たちにも先生にも良いことではないでしょうか。

今年の運動会も、私は、子供たちが笑顔で伸び伸びと踊る姿や、友達と心をつなげて真剣に表現する姿に、胸を打たれました。子供たちの今までの努力や気持ち、先生の子供たちへの熱い想いが伝わってくるからです。この感動は、今も昔も変わりません。これからも大切にしていきたいと思います。



5年ぶりの全校競技「大玉送り」



6年「挑戦～We can do it!～」



全力で応援！5,6年応援団

6月 行事予定			授業時間						相談室
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	土								
2	日								
3	月	全校朝会 岩井移動教室始(6)	4	4	5	5	5	6	☆
4	火	安全指導	4	5	5	6	6	6	
5	水	歯科(123) 岩井移動教室終(6)	4	5	5	5	5	6	○
6	木	避難訓練 租税教室(6)	5	5	5	5	5	5	
7	金	読書旬間始	4	5	5	5	5	5	○
8	土	土曜授業 セーフティ教室(全) 1年生タブレット配布(3校時終了後教室にて)	4	4	4	4	4	4	
9	日								
10	月	全校朝会	4	4	5	5	5	5	☆
11	火	新体力テスト	4	5	5	6	6	6	
12	水	なかよし班顔合わせ 歯科(456) 午前授業(研究会のため)	4	4	4	4	4	4	○
13	木	5時間授業(校区別協議会のため)	5	5	5	5	5	5	
14	金	ニッセイ劇場(4午後(要弁当))	4	5	5	6	6	6	○
15	土								
16	日								
17	月	全校朝会 水泳指導始 クラブ活動	4	4	5	6	6	6	☆
18	火		4	5	5	6	6	6	
19	水	なかよし班活動(計画)	4	5	5	5	5	5	○
20	木		5	5	5	6	6	6	
21	金	光1中学校紹介(6行事1+総合1) 読書旬間終	4	5	5	6	6	6	○
22	土								
23	日								
24	月	全校朝会 委員会活動	4	4	5	5	6	6	☆
25	火	こころの劇場(6午後(要弁当))	4	5	5	6	6	6	
26	水	音楽集会 個人面談①	4	4	4	4	4	4	○
27	木	個人面談②	4	4	4	4	4	4	
28	金	個人面談③	4	4	4	4	4	4	○
29	土								
30	日								

6月の生活目標

安全に生活しよう

学校では安全教育—【生活安全】【交通安全】【災害安全】を必ず指導する基本的事項とし、今月は生活安全の中の「雨の日の安全」について指導します。雨の日の室内での過ごし方、静かで安全な廊下歩行について確かめるとともに、傘の扱い方や傘をさしているときの安全な歩行の仕方、雨の日、運転者から自分がどう見えているかなど、『危険』だから気をつけなさい。ではなく、雨の日に安全に生活するにはどうすればよいかを考えさせます。主体的に自他の安全な生活を考え、行動できる児童になってほしいと思います。

校内芸術鑑賞教室(5月2日)

今年度は、展覧会に向けて、児童の創造的な感性を育むような演目として、劇団風の子による「とんからり」を鑑賞しました。

山車(だし)遊び、もの売り遊び、そして、八王子に伝わる郷土のお話(でいだらぼっち)を織りまぜて進んでいきました。民芸品や山車、本格的な舞台美術も見どころでした。温かい笑いのある、遊び心満載の舞台に、子供たちの反応も良く、劇団の方との掛け合いも楽しみなが鑑賞できました。

バケツ稲(5月13日)

5月13日(月)の3、4時間目に、パルシステムの方に、来ていただいてバケツ稲の体験授業を行いました。

グループごとに、土を入れたバケツに苗を植えました。どのグループも、土づくりをしたり、苗を植えたりなどの作業を一生懸命に取り組んでいました。



交通安全(1年生)

5月9日(木)に歩行訓練がありました。光が丘警察の方と道路や歩道の安全な歩き方を学びました。歩行訓練後の振り返りでは「道路に飛び出さない・青信号でも1回止まる・道路で遊ばない」ことを約束しました。歩行訓練中の見守りをしてくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

6月8日(土)土曜授業について

セーフティ教室もご参観いただけます。学年によって公開する時間が変わりますので、詳細は「学校公開について」をご覧ください。

☆スクールカウンセラー相談日 ○心のふれあい相談員相談日

●水泳指導

17日(月)から水泳指導を実施します。詳細は、後日配付される「令和6年度 水泳の学習について」をご覧ください。

●個人面談

6月26日(水)~7月2日(火)個人面談を行います。後日、ご希望日程のアンケートを取らせていただきます

●7月より校内の学校便りは、sigfy(シグフィー)で配信いたします。
【教材費の引き落とし日】 6月7日(金)